



## Déclaration et appel de solidarité envers le Centre justice et foi et ses travailleuses et travailleurs

28 mars 2024

La Fondation Béati souhaite reconnaître publiquement l'impact considérable de la suspension des activités du Centre justice et foi (CJF) sur sa communauté et au-delà. Cette situation nous touche profondément, surtout en pensant à l'équipe du Centre, qui a investi des années, voire des décennies, dans un engagement sans faille. Nos chemins se sont souvent croisés, unis par notre combat commun pour la justice sociale, la réduction des inégalités et la quête de sens. Face à cet événement, notre solidarité envers tou.te.s celles et ceux qui portent ces valeurs essentielles est plus forte que jamais.

Le rôle du CJF comme précurseur dans la réflexion et l'action pour la justice sociale au Québec est incontestable. Sa force d'inspiration et son courage dans l'analyse d'enjeux complexes ont éclairé notre démarche. La synergie entre nos missions est profonde, ancrée dans un engagement commun pour la défense des droits et la promotion d'un monde plus juste.

La situation actuelle souligne l'importance de soutenir cette communauté d'acteurs et actrices, toujours prête à se mobiliser pour le bien commun et ce, avec une rigueur et un engagement combiné qui ont toujours été la singularité du Centre justice et foi.

Dans le contexte, marqué par des défis sociaux, politiques et environnementaux majeurs, la mission du CJF est essentielle. Son engagement envers l'écoute des voix marginalisées et la solidarité reflète une vision que nous estimons fondamentale pour naviguer à travers les complexités de notre époque et renforcer les ponts entre les différentes communautés. Avec son travail, notamment par la publication de la revue Relations et l'organisation de multiples activités publiques, le Centre justice et foi a prouvé être un acteur indispensable à la réflexion sur le pluralisme culturel et religieux, ainsi que sur les enjeux d'immigration et de protection des personnes réfugiées.

En ces moments de réflexion et d'émotion, notre pensée se tourne vers les ami.e.s, comparses et partenaires du CJF. Bien que la Fondation Béati ait soutenu le Centre justice et foi dans le passé, notre engagement va au-delà du financier; nous sommes unis par des convictions profondes. Nous espérons que la résilience et la persévérance qui ont toujours caractérisé le Centre justice et foi sauront guider sa mission vers un futur où elle pourra continuer à être une force de changement.

Nous invitons notre communauté à se rallier en soutien aux travailleuses et travailleurs du Centre justice et foi en cette période difficile. La Fondation Béati participera à cet élan de solidarité par une contribution discrétionnaire immédiate et encourage vivement notre réseau à en faire autant. Plus encore, nous exhortons chacun.e à rester engagé.e et à se préparer à soutenir la renaissance future du Centre justice et foi. Unissons nos forces pour assurer que l'esprit du CJF continue de guider et d'inspirer nos actions et nos réflexions.

**Nadia Duguay**  
Directrice générale

**Jacinthe Perron**  
Vice-présidente